

Tanz-Fabrik bewegt Kinder und Jugendliche nun auch in der Akrobatik



Die Tanz-Fabrik eröffnete im August 2021 in Rudolfstetten AG das erste Tumbling-Center der Schweiz unter dem Namen «Tumbling-Fabrik» und schlägt somit neue, akrobatische Wege ein.

Unter Tumbling versteht man verschiedene Elemente des Bodenturnens, wie zum Beispiel Handstand, Flickflack, (gestreckter) Salto, Radschlag, Radwende, Handstandüberschlag und vieles mehr. Als innovative Tanzschule ist es essenziell, zum passenden Zeitpunkt den richtigen Riecher für neue Strömungen und Interessen zu besitzen. Bereits vor zwei Jahren hat die urbane Tanzschule die akrobatische Turnsportart für sich entdeckt und für ihr Kursangebot mit tänzerischen Aspekten versehen. Viele Schülerinnen und Schüler der Tanz-Fabrik nutzen das Tumbling auch als Zweittraining; einerseits, um ihr Tanzrepertoire mit spektakulären Bewegungen zu erweitern, andererseits, um ihre physischen Fähigkeiten wie Spannung,

Kraft, Balance und Beweglichkeit diszipliniert und übergreifend zu schulen.

Potenziale erkennen und Synergien nutzen

Dieser Leitsatz treibt die Tanz-Fabrik stetig voran und hat sie jüngst dazu bewogen, mit der Kickboxing-Schule «Sparta Academy» in Rudolfstetten AG eine Kooperation einzugehen. Die bestehende Kampfsportschule bietet mit einer Fläche von 360 m² eine ideale Infrastruktur für die akrobatischen Tumbling-Kurse. Um diese Möglichkeit gänzlich auszuschöpfen, verlegte die Tanz-Fabrik die bestehenden Tumbling-Lektionen ihrer Tanzstudios Urdorf, Bremgarten und Spreitenbach in die neue, grossflächige Räumlichkeit in Rudolfstetten, um so als Tumbling-Fabrik mit der Sparta Academy eine Partnerschaft einzugehen. Die Gründer und Inhaber der Sparta Academy – Tim Gerber und Thomas Steimer – teilen mit ihr die Idee, mittels einer Kooperation einen Ort zu kreieren, welcher sich in seinem Angebot ergänzt und somit eine Vielseitigkeit entstehen lässt. Dabei sollen alle Tanz-Fabrik- und Sparta-Academy-Schülerinnen und -Schüler von dieser Kooperation profitieren, indem sie eine Ermässigung auf ihr Kickboxing- oder Tanz-Fabrik-Abonnement erhalten, wenn sie an beiden Schulen trainieren möchten. Der Rabatt gilt auch für Familienmitglieder, welche im gleichen Haushalt leben.

Eröffnungsfeier Tumbling-Fabrik

Die Tumbling-Fabrik hat ihre Türen bereits im August 2021 geöffnet und die ersten Saltos und Flickflacks werden fleissig trainiert. Mit einer offiziellen Eröffnungsfeier

ihrer ersten Tumbling-Fabrik, am 26. September 2021, lädt die Tanz-Fabrik zu akrobatischen Tumbling-Workshops, Kickboxing-Kursen (Sparta Academy) und einem gemütlichen Kennenlernen ein. An den Schnupperkursen am grossen Opening darf man spontan – ganz ohne Voranmeldung – teilnehmen und es werden keinerlei Vorkenntnisse für die angebotenen Kurse vorausgesetzt. Ganz nach ihrem Motto: Ausprobieren und Spass haben!

*Tanz-Fabrik
Bachstrasse 11
8902 Urdorf
Telefon 079 436 71 11
www.tanz-fabrik.ch*

*Tumbling-Fabrik – Tanz-Fabrik
Grossmattstrasse 14
8964 Rudolfstetten-Friedlisberg
Telefon 079 436 71 11
www.tanz-fabrik.ch*

Gutschein

Alle Neugierigen, welche sich bis zum 30. September 2021 für einen Tumbling-Kurs anmelden, erhalten 30% Ermässigung auf die ersten drei Monate (Oktober bis Dezember 2021) ihres Tanzabos geschenkt. Um von diesem Rabatt profitieren zu können, muss man bei der Online-Anmeldung lediglich folgende Aktion anwählen und den dazugehörigen Aktions-Code eingeben:

**Aktion:
Neueröffnung TUMBLING-FABRIK
Aktions-Code: TUF21**

